
佐保地域学校規模適正化検討協議会 第１回 

 

 令和８年４月開校に向け佐保地域の方々で組織された「佐保地域学校規模適正化検討協議会」（以下、検討

協議会という。）が立ち上がり、第 1回の会合が令和５年９月１０日（日）に開催されました。 

会合の概要については、次のとおりです。 

 

１．日 時：令和５年９月１０日（日）１２：３０～１４：００ 

 

２．場 所：佐保地域ふれあい会館 

 

３．参加者：地域代表 佐保地区自治連合会長 ほか１８名 

学校代表 佐保小学校長 佐保小学校教頭 

以上２１名の検討協議会の方に加え 奈良市教育委員会事務局から３名出席 

             

４．内 容 

 ① 検討協議会設置要綱 

  ・設置要綱案を承認した。 

 

 ② 会長、副会長及び幹事の選任 

  ・会長に岡崎自治連合会長が推薦され、拍手をもって承認された。 

  ・副会長に大島社会福祉協議会会長、豊田自主防災防犯協議会会長、藤波佐保小学校長が指名された。 

  ・幹事に高松自治連合会副会長、渡部自治連合会常任委員が指名された。 

 

５．その他 

・本協議会は、鼓阪小学校と佐保小学校の統合が前提のものか。（検討協議会） 

  →鼓阪小学校と佐保小学校を統合し、佐保小学校敷地内に新校舎を建設することは確定事項として進め

る。（教育委員会事務局） 

 

・本協議会で決められた内容は教育委員会で前向きに進めてもらえるのか。（検討協議会） 

  →新しく作る学校をよりよいものにしていくため、皆様のご意見を伺い、可能な限り反映させる。（教育

委員会事務局） 

 

  ・今後、小学校は統合再編され、佐保地区は受け皿の立場になる。協議会では、鼓阪の子どもたちを温か

く受け入れていくような体制づくりを議論したい。学校が新しく生まれ変わるのだから、地域活動に取

り組んでいる我々も新しく生まれ変わらなければいけない。特に、子どもの見守りは従来どおりの方法

ではうまくいかないと考えている。地域の様々な団体の協力を得て、安全を確保したい。（岡崎会長） 

 次回の検討協議会 １０月１５日（日）１３：００～ 佐保地域ふれあい会館 

新しい学校づくりのお問い合わせ先：奈良市教育委員会事務局教育政策課 ℡0742-34-5386 

 


